

Carrera en La Habana por el Día de Mandela



La Habana, 17 jul (RHC) La sexta edición de la Carrera por el Día de Mandela se realizará el próximo sábado 20 en La Habana, para rendir tributo al líder sudafricano en el aniversario 101 de su natalicio (18 de julio), y servirá de despedida a la delegación cubana que participará en los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Tanto los caminantes como los corredores completarán un circuito de siete kilómetros, con la única diferencia de que los primeros saldrán a las 7.00 am, y los segundos, media hora más tarde.

Quienes completen la carrera, tendrán asegurada su presencia en el próximo Marabana, programado para el 10 de noviembre de este año.

El Museo de la Revolución servirá como punto de arrancada y meta final. El trazado comenzará en la avenida de las Misiones, la de los Estudiantes y luego hacia el Malecón. De ahí seguirá hasta el Monumento al Maine, para luego regresar por Malecón, Estudiantes y de ahí por Zulueta hasta el cierre.

En conferencia de prensa realizada en la sede del Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación (INDER), Thanianga Shope-Linney, embajadora de Sudáfrica en la mayor isla de las Antillas, se refirió a lo mucho que significa para sus compatriotas este evento, que no solo rinde tributo a Nelson Mandela (1918-2013), sino a su gran amigo, el Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016). **(Fuente:**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196428-carrera-en-la-habana-por-el-dia-de-mandela>



Radio Habana Cuba